



Representantes de Diputación y UJI se reunieron ayer en la Universitat.

### ALUMNADO DE MÁSTER DE LA UJI

# La Diputación y la universidad premian la excelencia cerámica

La administración provincial aportará 5.000 euros para los ganadores

R. D. M.  
CASTELLÓN

El diputado provincial de Promoción Cerámica, Ximo Huguet, y la vicerrectora de Estudios y Formación Permanente de la Universitat Jaume I (UJI), Isabel García Izquierdo, mantuvieron una reunión para mostrar el compromiso de la Diputación de Castellón con la UJI e impulsar un convenio de colabo-

ración entre ambas instituciones en la organización del Premio a la Excelencia Académica para el estudiantado del Máster en Tecnología Cerámica. A la reunión también asistieron los directores del máster en cuestión, José Luis Amorós y Gustavo Mallo.

El premio tendrá una dotación económica de 5.000 euros a repartir entre los dos mejores expedientes académicos del máster, de acuerdo a los criterios de valoración que establecerán en la convocatoria. «Con ello, la Diputación de Castellón pretende reconocer

el esfuerzo en la formación como valor fundamental para la excelencia profesional en el sector cerámico, que en última instancia se beneficia de su valía técnica», explicó Ximo Huguet.

«La UJI está firmemente comprometida con el desarrollo de su entorno social y apuesta por estrechar lazos con las instituciones y el tejido empresarial», afirmó García Izquierdo. La Jaume I se encargará de realizar la convocatoria, difusión y organización del galardón que entregarán en el 2023, tras finalizar el curso. =